

【令和5年度 学校便り6月号】

わが愛する 三体小

さんたい



校訓 ～ かしこく なかよく たくましく ～

霧島市立三体小学校

〒899-6502 霧島市牧園町三体堂 1573 番地

TEL 0995-76-0301 令和5年6月5日発行

## 青梅に 手をかけて寝る 蛙哉 ～小林一茶～

校長 重信 廣行

「ケロケロケロ。」「ガッガッガッ。」

蛙が伸びやかに鳴いています。高い声、低い声、まさに蛙の合唱です。人間にとっては憂鬱な雨も、蛙たちには恵みの雨なんでしょうね。さて、九州南部が梅雨入りし、湿度の高い日が続くようになりました。例年よりも十日以上早い梅雨入りだそうです。

21日はPTA愛校作業でした。朝早くから、職員、児童、保護者、地域の方々に校内の除草や清掃をしていただきました。広い校地ですがおかげさまで、すっきりときれいになりました。消防団の方にはポンプを活用して、プールの清掃にも取り組んでいただきました。広範囲にわたって藻が生えたり、土砂が堆積したりしていましたが、ずいぶんきれいになりました。P戸数が少なく、どこまでできるかと最初考えていましたが、たくさんの地域の方の御尽力をいただき、たいへんありがたく感じたところでした。御協力ありがとうございました。



<子供たちもがんばっていました。>

24日には「梅ちぎり」をしました。枝についた実を、竹の棒でたたいて落としていきます。高いところはなかなかうまく落とせません。1時間ほどで、一輪車1台分ほど収穫できました。



さて、子供たちにとって梅雨は、外で遊べないことからいやなものかもしれませんが、梅雨がもたらす雨は、米作りや植物の成長にはなくてはならないものです。梅雨ならではの紫陽花の彩りや蛙の合唱を楽しむ余裕を持ちたいものです。雨水と言えば、本校のプールは川の水を利用しています。夏場の水泳学習のためにも、この時期の雨は非常に重要です。

たくさんの自然の恵みに囲まれ、地域の方々の御協力をいただきながら本校の教育活動は進められています。冒頭の蛙の合唱に負けないような元気な子供たちを育てていきたいと思えます。

## 「人権の花運動」開会式

本校は、今年度「人権の花運動」実施校になりました。5月12日（金）に「人権の花運動」の開会式を行いました。これから「人権の花」をみんなで協力して栽培し、優しい心や思いやりの心をより育てていきます。



## 自分の命は自分で守る

5月11日（木）に、火災を想定した避難訓練をしました。子どもたちは、避難する際に、「お・か・し・も」の約束を守り、本番を想定した避難ができました。また、消防署の方から火災についての説明があり、火災の恐ろしさや万が一火災に遭遇したときの避難の心構え等について改めて学習することができました。



## 梅ちぎり

5月24日（水）に、梅ちぎりをしました。本校の特色ある教育活動（豊かな体験活動）の一環で毎年、この時期に行っているものです。子どもたちは、歓声をあげながら、手の届く範囲の梅の実をちぎったり、落とした実を拾ったりしました。



## 愛校作業ありがとうございました

5月21日（日）にPTA愛校作業がありました。職員だけではできない箇所除草や樹木の剪定、側溝の泥上げ、木枝の搬出等、至る箇所を作業していただきました。おかげさまで、校内外が整備され、素晴らしい環境のもとで教育活動に取り組むことができます。ありがとうございました。

休日の早朝から長時間にわたる作業への御協力、トラックや作業機械等の御提供など心から感謝申し上げます。今後も、教育環境を維持していくために、御理解・御協力をよろしくお願いします。



## 6月・7月の行事予定

- 6月 8日（木）授業参観・救急救命講習  
10日（土）土曜授業・プール開き  
12日（月）牧園地区小中連携研修会  
（全学年4時間授業・給食後下校）  
13日（火）防犯教室  
14日（水）PTA 理事会  
16日（金）牧園地区合同学校保健委員会  
19日（月）6時間授業  
21日（水）5時間授業  
22日（木）租税教室（5・6年）  
23日（金）児童総会  
28日（水）水泳指導（5・6年）
- 7月 6日（木）校内水泳発表会・学級PTA  
プール開放委員会  
8日（土）土曜授業日  
13日（木）学校評議員会  
13日（木）～5時間授業  
20日（木）1学期終業式・大掃除
- ※ 行事は、予定です。今後の状況次第で、変更等も出てくる事が考えられます。その際は、週報やメール等でお知らせします。